

Enero 26, 2017

El gobierno provincial, a través del Ente Provincial de Energía del Neuquén (EPEN), se apresta a finalizar en los próximos días la ejecución de una de las obras más emblemáticas planificada para el abastecimiento eléctrico de una localidad cordillerana, como es el caso de San Martín de los Andes.

Ejecutada a lo largo de una geografía única, con fondos y personal propio, le dará a dicha localidad la posibilidad de un doble abastecimiento eléctrico, con una doble terna 'compacta' con nivel de tensión en 33 kilovoltios.Â

La obra denominada Segundo Alimentador 33 kV -que va desde la estación transformadora Pío Protto hasta la subestación transformadora de llegada en el casco urbano de la ciudad-, fue iniciada por el EPEN ya hace varios años, con el objetivo de ampliar el horizonte de abastecimiento eléctrico para dicha localidad y a la vez mejorar la prestación del servicio.

*Leer nota completa en:* Neuquén Informa [\(+\)](#)